

学校だより

ふむふむ



《発行》京都市立洛風中学校

令和7年7月18日
—第4号—

いよいよ明日から夏休みです。
好きなこと、やってみたいことに果敢に挑戦できる夏になりますように！
うみはひかりをひかりはうみを濾していくそのただなかに釣竿をふる 池田行謙

明日から夏休みがはじまります。普段なかなか手を付けられずにいたこと、やろうと思いながら先延ばしにしていたこと。何かひとつ大きな挑戦をしてみませんか？ まとまった休み中だからこそできることが、誰にもきっとあるはずです。澄んだ海に透明な光がまっすぐ差し込むのを確かめたらエイッと遠くに釣竿を振る、そんなイメージ。釣れるか釣れないかも気にせずに！

わくわくドキドキオリエンテーション合宿(6/13,14)

6月の天候は直前まで大いに心配されましたが、花背の合宿、今年も無事に終了しました。搗き立てのお餅を（相当な量！）食べたり、館内オリエンテーリングやレクレーションで楽しい時間を過ごしたり、実行委員の人たちの活躍も随所に見られたりと、充実した合宿でした。



何より、ひとり一人の歩幅で互いの距離を縮めることができたのも良かったです。

上級学校訪問(6/27)・ポスターセッション(7/7)

6/27(金)、今年も各ウィングの3年生が市内の高校を訪ね、いろいろなお話を聞いてくれました。中にはちょうど文化祭だった学校もあり、お団子を



ごちそうになった人たちもいたようです。7/7(月)にはその報告をポスターセッションで1,2年生に報告しました。たくさんある学校の中から志望校を決めるることは大変なことですが、迷うこととも悩むことも大事な経験です。今年の受験生も心から応援していますよ！

祇園祭見学(7/15)

7/15(火)、健康プログラムで祇園祭見学が行われました。今や世界的にも有名なお祭りですが、京都市内に住んでいても、実際に見るのは初めてという人も半分くらいいたようです。ウイングごとに見たい山鉾を決めて出発。この日もとても暑い一日でしたが、中には「10基くらい見た！」と報告してくれた人もいました。17(木)には大雨の中、巡回が行われ、ビルのすき間から見える「動く山鉾」に感嘆の声が上がりました。花背山の家の先生から、花背で取れる笹と祇園祭の関わりについて聞かせていただいたことを思い出してくれた人もいて、この6~7月にかけてとても良い勉強ができたと喜んでいます。



生徒作「鉾」

夏休み明けにも楽しいこといろいろ…！

詳しいことはまた夏休み明けにお伝えすることになりますが、今年新しい取り組みが秋にかけて3つ計画されています。

- ① **絵本製作** (8月から健康プログラムの一環としてスタート。絵が苦手な人も文章が苦手な人も心配ご無用。講師の竹田先生が丁寧に教えてくださいます。)
- ② **「風の庭」プロジェクト** (生徒みんなで実りや開花を楽しめるような小さな庭を、校舎近くに整備することになりました。猛暑が去った頃に始動予定！)
- ③ **平田オリザ氏による演劇ワークショップ** (日本演劇界の鬼才・平田オリザ氏が本校に来てくださることになりました。11/14日付だけは決定。乞うご期待！)

夏休み～9月のおもな予定

7/22(火)～24(木)	学習会(午前)	9/1(月)	身体測定
8/21(木)～22(金)	学習会(午前)	/10～12(水～金)	3年修学旅行
/26(火)	集会 定例係活動	1,2年校外学習	レク大会
/27(水)・9/2(火)	絵本製作	/22(月)	迎え花(生き物係)
/29(金)	選書会	/25(木)	授業参観(午後) 避難訓練(保護者引渡)
		/26(金)	非行防止教室
		/30(火)	前期終業式 ・後期開始式